



なのみ通信

令和3年度 筑前町立東小田小学校 学校通信 10月11日 第11号

こんにちは。

9日(土)、枝の落下防止等、安全のため玄関の楠の剪定を行いました。モニュメントのようです。太い幹と枝が現れ、一段と存在感を感じます。



◆ 10月は、いじめ撲滅月間 ◆

10月は県下一斉「いじめ撲滅月間」です。

先日は、「いじめ防止チェックリスト」へのご回答、ありがとうございました。他地域ではタブレットPCを用いた小学生のいじめに関する報道もありました。仲間づくり・人権教育とともに、ルールの徹底も図り、その両面からタブレット等を介した「いじめ防止」にも取り組んで参ります。また、いじめの防止・早期発見には、子どもの変化をいち早くキャッチすることが大切です。学校での児童理解とともに、ご家庭での対話はその重要な機会でもあります。皆様と共に子ども達を見守っていきたいと思います。

◆ 通学路 その二十二 ◆

一年生

一年生が小学校で迎える初めての運動会。間近に迫りました。

運動会の練習は体力を要します。

応援練習では、六年生の指導のもと、動きを懸命に覚え、一年生だけに任された表現場面もあり、担任の先生の指導は日一日と熱を帯びます。

その熱に応えんと、彼らは全身で演技に挑みます。

照り付ける太陽。

舞い上がる砂。

そして汗。

小さな体の奥深くから、一人一人の命のエネルギーがあふれています。

その日の午後、五時間目の授業です。

ふと気づくと、まぶたを半分閉じ、前に後ろに、ゆったりと大海に舟をこぐ男の子がいます。

エアコンの心地よい風と、先生の柔らかな声に、彼の疲れた体は、眠りの世界へといざなわれています。

それでも何とか目を開けようと、たたかう姿が胸を打ちます。

大きな体操服から手・足がちよろつと出ていた半年前。

そして決戦は金曜日。浅黒く日焼けし運動会のピッチに立つ彼らは、命のエネルギーをきらきらと輝かせているはずだ。